

RIWAYAT HIDUP

Rapika Dewi dilahirkan di Sorkam, pada tanggal 03 Oktober 1991. Ibu bernama Nurhamna br Matondang dan ayah bernama Abdillah dan merupakan anak ke dua dari 4 bersaudara. Pada tahun 1997 penulis masuk di SD Negeri 153008 Sorkam Kanan dan lulus pada tahun 2003. Pada tahun 2003 penulis melanjutkan sekolah di SLTP Negeri 2 Sorkam dan lulus pada tahun 2006. Pada tahun 2006 penulis melanjutkan sekolah di MAN Sorkam dan lulus pada tahun 2009. Kemudian pada tahun 2009 penulis diterima di Program Studi Pendidikan Kimia Jurusan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan melalui jalur PMDK.

Kegiatan penulis di luar jam kuliah yakni penulis pernah terlibat dalam organisasi kemahasiswaan yaitu organisasi HMI (Himpunan Mahasiswa Islam). Kemudian selain berorganisasi penulis juga pernah mengajar baik di lingkup matakuliah (PPL Terpadu), dan juga pernah mengikuti berbagai seminar di kampus UNIMED.

THE
Character Building
UNIVERSITY

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya, baik itu berupa kesehatan maupun kesempatan sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang di rencanakan. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TAI (*Team Assitead Individualization*) dan Pembelajaran Kooperatif Tipe TGT (*Team Games Tournaments*)” disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku Ketua Jurusan Pendidikan Kimia, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Kimia, Bapak Drs. Jasmidi, M.Si selaku Pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan pengarahan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si., Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si, dan Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si selaku penguji yang telah memberikan kritik dan saran kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S selaku dosen Pembimbing Akademik (PA), Bapak/Ibu dan staf pegawai di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam yang membantu penulis selama perkuliahan. Serta kepada bapak Ir. M. Yakup selaku kepala sekolah SMK.T Amir Hamzah Indrapura dan Ibu Sri Rezeky Sitohang, S.Pd selaku guru kimia serta Bapak dan Ibu staf pegawai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa ucapan terimakasih yang tak terhitung besarnya penulis sampaikan kepada Ayahanda Abdillah dan Ibunda Nurhamnah br. Matondang tercinta, abanghanda Arman Effendi, S.Pd, Adikhanda Tri Rafian Armansyah dan M. Rafik Ibrahim tersayang. Juga yang tak terlupakan Mak Ogek Sadli Matondang dan Mami tersayang, Ibu Nurdiyati Situmeang, Bang Arman, Onchu Yuhana, dan tak terlupakan Uda qU tercinta Refnidal dan sepupu Andi, Dian dan

yang terakhir Ay qU Zimmi Syaputra Manullang tersayang, serta seluruh keluarga besar yang telah memberikan sumbangan moril, materil, dan spiritual sehingga penulis dapat menyelesaikan studi baik sampai akhir penyusunan skripsi.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada rekan-rekan seperjuangan, Mahasiswa/i Jurusan Kimia FMIPA Unimed stambuk 2009/A khususnya Ocha, Rudini, Tika, Erika, Silvia, Roby, Kak Mega, Kadri, Boy, Ayus, Hendri, Afifah dan Alpian, serta Alumni MAN Sorkam terutama sahabat penulis yang tak terlupakan: Rida, Ees Riadi, Juleha, Putra, Tika, Nela, Zam-zam dan Pajjani, RAJINN dan Siswa/i SMK.T Amir Hamzah Indrapura, teman PPLT Indrapura terutama Takyek (Tia), Wak Juli, Fitri, Olo, Heri, Ryan, dan Wak Eva terimakasih atas dukungan dan motivasinya selama penulis menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada teman-teman kos Kak Eni yang telah bersedia meminjamkan infokus, Zizah, seluruh keluarga khususnya Ibu kos yang telah berkenan memberikan tumpangan tempat tinggal selama penulis studi, dan yang telah memberikan doa dan semangat kepada penulis. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih untuk semuanya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena itu untuk kesempurnaan penulisan skripsi ini maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juli 2013
Penulis,

Rapika Dewi
NIM. 409431029